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Notre vision de l'hospitalité 
en montagne

Imaginez un réveil face à un panorama majestueux de montagnes 
enneigées, un accès aux pistes skis aux pieds, une journée sur 
un domaine skiable parmi les plus vastes au monde, un dîner 
concocté par un chef cuisinier, un cocon douillet où vous et 
vos proches pouvez vous retrouver et vous ressourcer en toute 
tranquillité… 

Entre appartements et chalets haut de gamme, Alpine Collection 
vous propose une expérience d’une qualité rare, à travers un 
vaste choix d’hébergements, lovés au cœur des plus belles 
stations des Alpes : Courchevel et Méribel (Les 3 Vallées), Les 
Gets (Portes du Soleil) et Val d’Isère (Val d’Isère-Tignes).

Notre connaissance et notre expérience du marché haut de 
gamme, renforcées par une passion partagée pour la montagne, 
nous permettent de vous offrir une qualité sans compromis de 
services et prestations.

C’est ainsi qu’Alpine Collection conçoit la vie à la montagne : une 
offre sélective d’appartements et de chalets au confort absolu 
pour que nos futurs propriétaires puissent trouver leur perle 
rare, associée à des services de haut standing.

OUR VISION OF HOSPITALITY IN THE MOUNTAINS — Imagine 
waking up to a stunning panoramic view of snow-covered 
mountains, minutes away from the slopes, a day out enjoying 
one of the biggest ski areas in the world, followed by a meal put 
together by our head chef allowing you and your loved
ones to relax in full tranquillity...

Alpine Collection offers you a unique experience; with a vast 
choice of accommodation in high-end apartments and chalets 
tucked away in the heart of the most beautiful ski resorts found 
in the Alps: Courchevel  and Méribel (Les 3 Vallées), Les Gets 
(Portes du Soleil) and Val d’Isère (Val d’Isère-Tignes).

Our knowledge and experience of the high-end market, 
reinforced by a shared passion for the mountains, allows us to 
offer you an uncompromising quality of service. 

With this in mind we have designed our mountain life: a selective 
choice of apartments and chalets for our future owners who will 
find their hidden gem, that comes with full comfort and facilities 
of the highest standard.





Soucieux du bien-être 
de la planète

Alpine Collection accorde une importance toute particulière 
au développement de nos territoires et à la préservation de 
nos ressources. Pour cela, nous nous engageons à travers des 
partenariats et mécénats variés et adaptés à nos différentes 
marques.

Engagez-vous à nos côtés ! Lors de l'acquisition d'un bien, nous 
reversons une partie de la vente pour planter de nouveaux 
arbres en forêts françaises. Un acte qui répond concrètement 
aux enjeux actuels et futurs du reboisement. Aujourd'hui, Alpine 
Lodges a reboisé plus de 3,5 hectares de parcelles de forêt.

Soucieux du bien-être de la planète, de l’environnement et de ses 
équipes, Alpine Collection s'investit dans de nombreuses actions 
afin de réduire l'impact de ses différentes marques. Parrainage 
des abeilles pour augmenter les ressources mellifères, recyclage 
des savons entamés, objectif zéro plastique grâce à la mise en 
place de bouteilles en verre et d'eau filtrée, soutien d'évènements 
et sportifs de renom sont autant d'actions supplémentaires mis 
en place pour des objectifs sur le long terme. 

COMMITTED TO THE WELL-BEING OF THE PLANET — The  
Alpine Collection attaches particular importance to the 
development of our region and the preservation of our resources. 
To this end, we are committed to various partnerships and 
sponsorships adapted to our different brands.

Get involved with us! When you buy a property, we donate a part 
of the sales price to plant new trees in French forests. A direct 
response to the current and future challenges of reforestation. 
Today, Alpine Lodges has reforested more than 3.5 hectares  
of forest.

Concerned about the well-being of the planet, the environment 
and its teams, Alpine Collection is involved in many actions to 
reduce the impact of its various brands. Sponsorship of bee hives 
to increase honey resources, supporting biodiversity, recycling 
of used soaps, a zero plastic objective thanks to the use of glass
bottles and filtered water, and support for renowned  events and
athletes. These are just some of the additional actions that have 
been put in place to achieve long-term objectives.



Votre constructeur et 
promoteur immobilier
Alpine Lodges, acteur engagé, œuvre depuis 1997 au développement 
immobilier et à l’esprit singulier du « bien vivre » en montagne.
De la sélection des meilleures entreprises locales au choix de 
certains matériaux d’origine française, Alpine Lodges s’engage dans 
l’éco-construction afin de réduire son empreinte carbone. Chaque nouveau 
projet réunit des Hommes aux diverses compétences qui partagent une 
même quête d’excellence. Tous sont passionnés, partagent l’exigence du 
travail bien fait et n’ont qu’un parti pris, celui de construire pour durer, faire 
du beau dans ce que cet adjectif a de plus noble tout en respectant la nature 
et l’environnement.

YOUR BUILDER AND PROPERTY DEVELOPER — Alpine Lodges is a strong 
and committed local actor since 1997, developing a singular vision of “living 
well” in the mountains.
From selecting the best local companies to choosing certain materials of 
French origin, Alpine Lodges is committed to eco-construction in order 
to reduce its carbon footprint. Every new development unites people with 
diverse skills who all share the same desire for excellence. Each person is 
driven by a passion for impeccable work, they all work towards the same 
goal: sustainable construction and creating beauty in the most noble sense of 
the word, while respecting nature and the environment.



Alpine Lodges en chiffres
Key figures of Alpine Lodges

630
PLUS DE 630 APPARTEMENTS & CHALETS LIVRÉS
OVER 630 APARTMENTS  & CHALETS DELIVERED

25
25 ANNÉES DE SAVOIR FAIRE

25 YEARS OF KNOWLEDGE AND EXPERTISE

53 880
M2 CONSTRUITS DEPUIS 1997

M2 BUILT SINCE 1997



Pour vous, rien que 
l’exceptionnel

Notre valeur ajoutée ? L’aménagement sur-mesure, la décoration et 
l'accompagnement jusqu'à la livraison clé en main. Nos équipes vous 
accompagnent tout au long de votre projet afin d'aménager votre bien à 
votre image, en termes d'aménagement de pièces à vivre et de décoration 
mais surtout de mises en place à la réception des meubles, sans vous souciez 
d'aucunes contraintes de livraison et d'installation.

A partir des plans, créer un lieu qui vous ressemble, adapté à vos besoins 
et vos envies. Parquet, lambris, cuisine, coin feu, équipements électriques, 
ensemble de bains, dressing... une multitude de finitions intérieures, de 
mobiliers et d’objets de décoration vous est proposés afin de concevoir le 
cocon idéal.

EXCLUSIVELY FOR YOU — Our added value? Bespoke fittings, decoration 
and support right through to turnkey delivery. Our teams will assist you 
throughout your project in order to fit out your property according to 
your tastes. This will include not only the design of the living areas and the 
decoration, but also the installation of the furniture, without having to worry 
about any delivery or installation constraints.

From the floor plans, create a place that suits you, adapted to your 
needs and desires. Parquet flooring, wood panelling, kitchen, fireplace, 
electrical equipment, bath fittings, dressing room... a multitude of interior 
finishes, furniture and decorative items are available in order to design the  
ideal cocoon.



SÉLECTION DES 
MEILLEURS MATÉRIAUX
SELECTION OF
THE BEST MATERIALS

UNE ÉQUIPE D’ARCHITECTES 
D’INTERIEUR ET DE DÉCORATEURS 
DÉDIÉE POUR CONCEVOIR VOS 
AMÉNAGEMENTS SUR-MESURE : 
DRESSING, BAR...
A TEAM OF INTERIOR DESIGNERS 
AND DECORATORS DEDICATED TO 
DESIGN YOUR BESPOKE FITTINGS: 
DRESSING ROOM, BAR...

CHOIX DE FINITION ET DE 
PERSONNALISATION INFINIS
ENDLESS CHOICE OF FINISHINGS 
AND CUSTOMIZATIONS POSSIBLE

UN INTERLOCUTEUR UNIQUE  
QUI VOUS ACCOMPAGNE TOUT 
AU LONG DE VOTRE PROJET
A SINGLE POINT OF CONTACT 
WHO ACCOMPANIES YOU 
THROUGHOUT YOUR PROJECT

Photos non contractuelles / Non-contractual photos

Chambre personnalisée
Customised bedroom

Salle de bains équipée
Fitted bathroom

Cuisine sur-mesure
Tailor-made kitchen

Espace détente
Relaxing area

Spa privatif
Private Spa



Une station chic 
& dynamique

Nichés au cœur des Alpes, sur les hauteurs de la vallée de la Tarentaise, 
Courchevel et ses 6 villages se découvrent au gré des virages d’une jolie 
route en lacets, entre forêts enchantées et panoramas merveilleux... Partout, 
la recherche de l’excellence et la culture du détail résonnent comme un 
leitmotiv.

Reconnu pour son ensoleillement, le secteur de Courchevel Moriond à 1 650 
mètres d’altitude, vous ouvre les portes du plus grand domaine skiable au 
monde : Les 3 Vallées. Hiver comme été, le ressourcement est intense grâce 
au calme du village et à sa situation privilégiée en pleine nature.

COURCHEVEL, A TRENDY AND DYNAMIC RESORT — Nestled at the heart 
of the Alps, in the upper part of the Tarentaise Valley, Courchevel and its 6 
villages gradually reveal themselves as you round each corner of a pretty 
zig-zag road, surrounded by forests and breath-taking views… The quest for 
excellence and attention to detail echoes throughout like a repeated refrain. 

Renowned for its sunny exposure, the Courchevel Moriond village at 1650 
metres, is the gateway to the largest ski area in the world: Les 3 Vallées. Winter 
and summer alike, you can recharge your batteries thanks to the peace and 
quiet of the village and its privileged location in the heart of nature.



Programmes Alpine Lodges

Mont Blanc

Les Portes du Soleil

Espace Killy

Les 3 Vallées

Massif des Bauges

Chaîne des Aravis

A40

D1508

N205

SS26

Col du Petit Saint-Bernard

N90
N90

A430

A40

Mont Blanc

Les Portes du Soleil

Espace Killy

Les 3 Vallées

Massif des Bauges

Chaîne des Aravis

A40

D1508

N205

SS26

Col du Petit Saint-Bernard

N90
N90

A430

A40

Les Gets

Genève

Annecy

Chambéry 

vers Aoste
(Italie)

Lac Léman

Lac d'Annecy

Lac du
   Bourget

Albertville

Tignes

Bourg-Saint-Maurice

vers Grenoble

vers Lyon

Val d'Isère

Siège Social
Alpine Collection

Méribel

Courchevel

DISTANCES
Moûtiers - Courchevel : 21 km, 30 min
Genève - Courchevel : 183 km, 2h20
Lyon - Courchevel : 202 km, 2h20
Paris - Courchevel : 666 km, 6h30

GARE / TRAIN STATION
Moûtiers - Salins - Brides-les-Bains : 
21 km, 30 min

AÉROPORTS INTERNATIONAUX 
INTERNATIONAL AIRPORTS
Lyon-Saint Exupéry : 184 km, 2h10
Genève : 185 km, 2h20

AÉROPORTS / AIRPORTS
Chambéry : 105 km, 1h30
Annecy Mont-Blanc : 98 km, 1h40
Grenoble Alpes Isère : 178 km, 2h20

ALTIPORTS
Courchevel : 8 km, 14 min
Méribel : 18 km, 25 min



Le plus grand 
domaine skiable 

du monde
Situé en Savoie, le domaine skiable des 3 Vallées vous propose un séjour au ski 
riche en émotions et en sensations fortes. En été, profitez d'une parenthèse 
rafraîchissante et explorer des espaces XXL à volonté pour respirer, souffler 
et se retrouver.

THE WORLD'S LARGEST SKI AREA — Located in Savoie, the ski area ​​Les 
3 Vallées promises a skiing holiday packed with emotion and adventure. In 
summer, enjoy a refreshing break and explore the ample space to catch your 
breath, let off steam and get together.

1300—3230
MÈTRES D’ALTITUDE

METERS OF ALTITUDE

600
KM DE PISTES DE SKI

KM OF SKI SLOPES

158
REMONTÉES MÉCANIQUES

SKI LIFTS

7
STATIONS RELIÉES SKIS AUX PIEDS

SKI RESORTS CONNECTED



DOMAINE 1650 MORIOND

VERS COURCHEVEL 1850
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Des activités été 
comme hiver

Courchevel est l’une des stations de ski les plus connues au monde. Avec 
ses 6 villages, la station est située en plein coeur du domaine skiable des 3 
vallées, ce qui fait d’elle une destination de choix pour des vacances au ski, 
mais pas que ! Courchevel s’anime en hiver comme en été avec des activités 
insolites et originales adaptées pour toutes les envies.

Voler au dessus des paysages enneigés, pratiquer une autre forme de glisse 
que le ski, découvrir l’univers des chiens nordiques, s’offrir des sensations 
fortes, planer au dessus des vallées... Courchevel vous fera vivre des moments 
magiques et inoubliables.

SUMMER AND WINTER ACTIVITIES — Courchevel is one of the most famous 
ski resorts in the world. With its 6 villages, the resort is located in the heart 
of the Les 3 Vallées ski area, which makes it a perfect destination for a ski 
holiday, but not only! Courchevel is animated in winter as well as in summer 
with unusual and original activities adapted to all desires.

Fly above the snow-covered landscape, try another kind of sliding, discover 
the world of sled dogs, give yourself some powerful sensations, soar above 
the valleys... Courchevel will make you experience magical and unforgettable 
moments.LABELISÉE « FAMILLE PLUS »

«FAMILY PLUS» LABEL

8 RESTAURANTS ÉTOILÉS MICHELIN
8 «MICHELIN-STARRED» RESTAURANTS

5 RESTAURANTS « ASSIETTE MICHELIN »
5 «MICHELIN PLATE» RESTAURANTS



HIVER / WINTER

SKI & SNOWBOARD
SKI & SNOWBOARD

MOTONEIGE
SKI-DOO

MONTGOLFIÈRE
HOT-AIR BALLOON

PARAPENTE
PARAGLIDING

CHIENS DE TRAINEAUX
SLED DOGS

ÉTÉ / SUMMER

GOLF 9 TROUS
9-HOLE GOLF COURSE

VTT
MOUNTAIN BIKING

RANDONNÉE
MOUNTAIN HIKING

VIA FERRATAS & ESCALADE
VIA FERRATAS & CLIMBING

PATINOIRE
ICE RINK

21



Le mot de 
l’architecte

Le projet Steamboat est emblématique de par sa position centrale dans 
le village de Courchevel Moriond. La construction en montagne est notre 
spécialité, nous permettant d'appliquer tout notre savoir-faire technique et 
notre sensibilité architecturale à ce programme. La façade du Steamboat 
s'inscrit donc parfaitement dans l'architecture du centre station, grâce aux 
matériaux nobles de pierre et bois. Les vues sur les montagnes environnantes 
sont également privilégiées via les garde-corps transparents. 

A WORD FROM THE ARCHITECT — The project Steamboat is emblematic, 
due to its central location in the village of Courchevel Moriond. Building 
in mountain area is our speciality, we have brought all our expertise and 
design sensibility to this project. The façade of the Steamboat fits in with 
the architecture of the resort centre thanks to the noble materials of stone 
and wood. The views of the surrounding mountains are also enhanced by the 
transparent railings.



Une architecture contemporaine mêlée à la tradition pierre et bois de montagne.

A contemporary architecture blended with traditional mountain stone and wood.
25



Vivre une expérience unique
L'hôtel Steamboat offrira tout le confort nécessaire grâce à un choix de matériaux haut de gamme et à une architecture montagnarde typique 
de la station de Courchevel. Vous profiterez de 31 lodges de 61 à 255 m2, associés aux différents services hôteliers 5* qui feront de votre futur 
bien, le lieu de nombreux souvenirs à la montagne ! Lorsque les propriétaires ne sont pas là, ce sont les vacanciers qui pourront également 
en profiter, grâce à la gestion locative sur-mesure proposé par Alpine Residences !

EXPERIENCE SOMETHING UNIQUE — The Steamboat hotel will offer all the necessary comfort thanks to a choice of high-end materials and 
a mountain architecture typical of the Courchevel resort. You will enjoy the 31 lodges from 61 to 255 m2, combined with different 5* hotel 
services that will make your future property the place of many memories in the mountains! When the owners are not there, the holidaymakers 
will also be able to enjoy it, thanks to the customised rental management offered by Alpine Residences!

61-255
SURFACE EN M2

SURFACE IN M2

2-5
CHAMBRES
BEDROOMS

31
LODGES
LODGES

2024
LIVRAISON DÉCEMBRE 2024
DELIVERY DECEMBER 2024



SERVICES HÔTELIERS 5*
5* Hotel services

PISCINE
SWIMMING POOL

SPA POUR LES SOINS & MASSAGES
SPA FOR TREATMENTS AND MASSAGES

ACCUEIL ET RÉCEPTION
FRONT DESK AND RECEPTION

SERVICE DE CONCIERGERIE & VOITURIER
CONCIERGE SERVICE & VALET

RESTAURANT & BAR
RESTAURANT & BAR

SKI ROOM 
SKI ROOM

LES PLUS DE LA RÉSIDENCE
The extras of the residence

30M DES PISTES DE SKI
30M FROM SKI SLOPES

CENTRE STATION
RESORT CENTRE

VUE EXCEPTIONNELLE
EXCEPTIONAL VIEW

PARKING À PROXIMITÉ
NEARBY CAR PARK

CAVES
CELLARS

GESTION LOCATIVE SUR DEMANDE
RENTAL MANAGEMENT ON REQUEST
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Restaurant
Entrée
Entrance

RéceptionCommerce / Shop

B12

B11

B15

B14

A09

A10

A11

A12



A01

A03

A05

A07

A09

A10

A11

A12

B01

B02

B05

B08

A02

A04

A06

A08B10

B15B14

B04

B07

Restaurant

Piscine / Pool

B03

B06

B09

B11B12



Des équipements & services 5*

RESTAURANT & BAR
RESTAURANT & BAR

SKI ROOM & SKI SHOP
SKI ROOM & SKI SHOP

RÉCEPTION & CONCIERGERIE 24/7
RECEPTION & CONCIERGE SERVICE 24/7

PISCINE & SPA
SWIMMING POOL & SPA
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Profitez d'un 
accueil privilégié

Steamboat vous offre un cadre privilégié pour vous ressourcer en toute 
quiétude. Ainsi, vous profiterez des services de réception et de conciergerie 
tous les jours 24h/24 afin de faciliter votre quotidien à la montagne, dans 
l’intimité de votre bien d’exception. Un service de voiturier vous est également 
proposé pour faciliter vos déplacements. Enfin, un service de maintenance et 
d'étage sont disponibles pour veiller à l'entretien et la propreté de votre bien.

ENJOY A PRIVILEGED WELCOME — Steamboat offers you a privileged 
setting to recharge your batteries in complete tranquillity. You will benefit 
from reception and concierge services 24 hours a day to facilitate your daily 
life in the mountains, in the privacy of your exceptional property. A valet 
service is also available to facilitate your journeys. Finally, a maintenance and 
housekeeping services are available to take care of your property.

NE VOUS SOUCIEZ DE RIEN, ON S'OCCUPE DE TOUT ! 
Profitez de tous nos services hôteliers 5*.

DON'T WORRY ABOUT A THING, WE TAKE CARE OF EVERYTHING!
Enjoy all our 5* hotel services.



Réception, conciergerie & services 5*
Reception, concierge & 5* hotel services

RÉCEPTION 24/7
RECEPTION 24/7

SERVICE EN CHAMBRE & MAINTENANCE
HOUSEKEEPING & MAINTENANCE

CONCIERGERIE & VOITURIER
CONCIERGE SERVICE & VALET



Un pause méritée à 
l'espace bien-être 

Le bien-être avant tout, retrouvez un espace privé dédié à la détente 
composé d’une grande piscine intérieure, d'un Jacuzzi, d'un Sauna et d'un 
hammam ainsi que d’une salle de fitness. Pour prolonger l'expérience bien-
être profitez également d'un Spa Gemology avec cabines de soins. Au gré de 
massages et soins d'exception entre les mains expertes de nos praticiennes, 
laissez vos tensions disparaîtrent et profitez d’un ressourcement intense.

A WELL-DESERVED BREAK IN THE WELLNESS AREA — The well-being 
above all, find a private area dedicated to the relaxation composed by a large 
indoor swimming pool, a Jacuzzi, a Sauna and a steam room as well as a 
fitness room. To extend the wellness experience, you can also benefit from 
a Gemology Spa with treatment rooms. Through exceptional massages and 
treatments, in the expert hands of our specialists, let your tensions disappear 
and enjoy intense rejuvenation.

DÉCOUVREZ LES PRODUITS GEMOLOGY 
dans le Spa Steamboat by Alpine Residences

DISCOVER GEMOLOGY PRODUCTS
in the Spa Steamboat by Alpine Residences



Espace bien-être & Spa
Wellness & Spa area

JACUZZI, SAUNA, HAMMAM, FITNESS
JACUZZI, SAUNA, STEAM ROOM, FITNESS

GRANDE PISCINE INTÉRIEURE
LARGE INDOOR SWIMMING POOL

SOINS ET MASSAGES GEMOLOGY
TREATMENTS AND MASSAGES



Régalez-vous dans 
notre restaurant

Steamboat accueillera un restaurant et bar, vous invitant au voyage culinaire. 
Chacun des mets servis dans les restaurants sera guidé par la passion et 
la création artistique du Chef Antony Trezy. Ici, le bonheur sera aussi dans 
l’assiette à travers une qualité irréprochable du produit et une justesse des 
cuissons.

ENJOY OUR RESTAURANT — Steamboat will host a restaurant and bar, invite 
you on a culinary adventure. Each of the dishes served in the restaurants will 
be guided by the passion and artistic creation of Chef Antony Trezy. Here, 
happiness will also be on the plate through the irreproachable quality of the 
product and the accuracy of the cooking.

POSSIBILITÉ DE ROOM SERVICE EN CHAMBRE, 
sur la nourriture et sur une sélection de vins de notre restaurant.

ROOM SERVICE IS AVAILABLE,
on food and on the selection of wine of our restaurant.



Un restaurant savoyard délicieux
A delicious Savoyard restaurant

RESTAURANT
RESTAURANT

BAR
BAR

ROOM SERVICE
ROOM SERVICE



Équipez-vous pour 
votre journée de ski

Au départ de l'hôtel pour une journée de ski, notre équipe de ski-butler vous 
équipe du meilleur matériel adapté à votre niveau, vous aide à chausser votre 
équipement et vous conseille sur les meilleures pistes et itinéraires des 3 
Vallées. Masque anti-buée sur les yeux, vous n’avez qu’à traverser la rue, les 
pistes sont à vous !

EQUIP YOURSELF FOR YOUR SKI DAY — When you leave the hotel for a 
day of skiing, our team of ski-butler will provide you with the best equipment 
adapted to your level, help you put on your equipment and advise you on the 
best slopes and itineraries in the 3 Vallées. Put on your anti-fog mask and just 
step out, the slopes are yours!

SERVICE D'ENTRETIEN ET DE RÉPARATION 
et stockage de votre propre équipement.

MAINTENANCE AND REPAIR SERVICE
and storage of your own equipment.



Ski shop privé
Private ski shop

SKI-BUTLER À VOTRE DISPOSITION
SKI-BUTLER AT YOUR DISPOSAL

SKI SHOP PRIVÉ
PRIVATE SKI SHOP

LOCATION, VENTE & ENTRETIEN D’ÉQUIPEMENT
EQUIPMENT RENTAL, SALE AND MAINTENANCE



POSSIBILITÉ DE RÉCUPÉRER LA TVA SUR LE PRIX D’ACHAT (20%) 
sous condition de mise en gestion locative avec Alpine Residences.

POSSIBILITY TO RECLAIM VAT ON THE PURCHASE PRICE (20%)
subject to a lease agreement with Alpine Residences.

Détendez-vous, nous 
nous occupons de la 
gestion de votre bien
Faites confiance à notre marque Alpine Residences, le spécialiste de 
l'exploitation de propriétés haut de gamme dans les Alpes françaises. En 
complément de l’acquisition de votre bien, nous vous offrons une solution 
souple et sur-mesure afin que vous puissiez bénéficier de votre bien quand 
vous le souhaitez. Ainsi, la gestion de votre bien nous est confiée et vous 
bénéficiez d’un rendement optimisé de votre patrimoine en fonction de vos 
envies.

RELAX, WE TAKE CARE OF YOUR PROPERTY — Rely on our brand Alpine 
Residences, the property development specialist of high-end properties in 
the French Alps. In addition to the purchase of your property, we offer you 
a flexible and tailor-made solution in order for you to enjoy your property 
whenever you want. Thus, the management of your property is entrusted 
to us and you benefit from an optimized return on your property asset in 
accordance with your wishes.



Photos non contractuelles / Non-contractual photos

SERVICES PARA-HÔTELIERS 5*
5* PARA-HOTEL SERVICES

DES SÉJOURS COMME
À L’HÔTEL POUR VOUS
ET VOS FUTURS INVITÉS
HOTEL-LIKE STAYS FOR YOU
AND YOUR FUTURE GUESTS

GESTION ET MAINTENANCE
EN TOUTES SAISONS
ALL-SEASON MAINTENANCE 
MANAGEMENT

ÉQUIPE LOCALE DÉDIÉE
ET SUR PLACE TOUTE L’ANNÉE
DEDICATED LOCAL TEAM
ON SITE ALL YEAR ROUND


